

Ressort: Gesundheit

## Umfrage: Rückenschmerzen verderben die Lebensfreude

Berlin, 26.02.2013, 11:03 Uhr

**GDN** - Rückenschmerzen verderben vielen Betroffenen jegliche Lebensfreude. Wie eine repräsentative Umfrage der "Apotheken Umschau" ergab, hat jeder Siebte, der in den vergangenen zwölf Monaten unter dauernden Rückenschmerzen litt, mit Depressionen zu kämpfen.

12 Prozent gaben an, die Probleme würden ihm jegliche Lebensfreude verderben. Drei Prozent sagen laut Umfrage sogar, sie würden ihre Rückenschmerzen nicht mehr lange ertragen. Viele haben die Hoffnung auf Heilung dabei längst aufgegeben. 37 Prozent der Patienten zeigten sich pessimistisch und stimmten folgender Aussage zu: "Ich habe jede Hoffnung aufgegeben, dass mir mit meinen Rückenschmerzen irgendwann wirkungsvoll geholfen wird." Für die Umfrage befragte die GfK Marktforschung Nürnberg 2.144 Bundesbürger.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-8742/umfrage-rueckenschmerzen-verderben-die-lebensfreude.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)